

Die Big Band des Störck-Gymnasiums freut sich schon auf ihre Autritte auf der Insel Mainau.

FOTO: PRIVAT

## Ausgewählt: Schüler musizieren auf der Insel

Big Band des Störck-Gymnasiums ist bei Begegnungskonzert der Schulmusik dabei

BAD SAULGAU (sz) - Ausgewählte Schulen aus Baden-Württemberg und Ensembles der Laienmusik musizieren an verschiedenen Auftrittsorten der Insel Mainau und verwirklichen auf diese Weise die Verbindung zwischen Musikkultur der Schulen und Gartenkultur der Blumeninsel. Neben Schulen aus ganz Baden-Württemberg und Österreich wurde die Big-Band des Störck-Gymnasiums vom Kultusministerium ausgewählt, am Samstag, 14. Mai, zwischen 10.30 und 17 Uhr bei dem "musikalischen Blumenstrauß" mitzuwirken.

Die 22 Musiker der Störck-Big-Band spielen unter der Leitung von Werner Schollenberger um 11 und um 13 Uhr bei den Rothaus-Seeterassen. Die jungen Musiker haben sich auf diesen Auftritt, der sich von ihren schulischen und örtlichen Gegebenheiten abhebt entsprechend vorbereitet. Als Dankeschön werden sie durch den Park geführt und bekommen einen Einblick in die einzigarti-

ge und besondere Vegetation der Insel.

## Besonderer Höhepunkt

Ein besonderer Höhepunkt ist die Eröffnung der "Klingenden Mainau". Um 10.30 Uhr versammeln sich die beteiligten Ensembles im Schlosshof zum Offenen Kinderliedersingen zusammen mit Gräfin Sandra Bernadotte, der Vorsitzenden der Stiftung "Singen mit Kindern". Alle Mainau-Besucher sind zum gemeinsamen Singen eingeladen.

Auch bei ungünstiger Witterung wird musiziert. Dafür gibt es einen eigenen Plan in entsprechenden Räumlichkeiten.